



Lettre d'information MAI 2024.

Chers et chères membres de la communauté éducative du lycée français de Valencia,

Après un mois d'Avril relativement frais, espérons que Mai nous permette de faire ce qu'il nous plaît et pour couper cette longue période qui nous mène jusqu'à la fin de l'année, nous observerons quelques jours de repos du 16 au 20 mai.

Orientation et examens :

Dans l'attente des résultats de Parcoursup le 30 mai, nos élèves du cycle terminal peaufinent leur préparation aux épreuves de fin d'année et s'apprêtent à passer les épreuves orales et expérimentales comme les dernières épreuves d'EPS comptant pour l'obtention du baccalauréat 2024.

Les épreuves des PCE auront également lieu du 20 au 24 mai avant que nos élèves de 1ère et Tale ne terminent leur année scolaire le 31 mai pour aborder les examens du mois de juin.

Les conseils de classe pour ces deux niveaux se tiendront également à la fin du mois.

Les élèves de 3ème quant à eux présenteront l'épreuve orale du DNB le 31 mai.

Les élèves de 5ème et 3ème passeront les épreuves d'attestation de sécurité routière le 10 mai.

Projet pédagogique et actions culturelles :

La commémoration du 08 mai 1945 aura lieu le 06 mai au lycée, toujours en étroite collaboration avec l'UFACRE et la base de l'OTAN.

Le 6 mai aussi une conférence sur le microbiote sera présentée par Harry SOKO chercheur à Paris et Mari Carmen COLLADO chercheuse à Burjassot.

Les semaines de l'olympisme et du paralympisme se poursuivent après la très belle et fédératrice cérémonie d'ouverture et les Olympiades des classes de l'école maternelle.

Une conférence autour du ju-jitsu brésilien sera proposée mardi 7 mai 2024.

Les voyages et échanges scolaires se poursuivent sur tous les niveaux du lycée.

Le 08 mai, les GS visiteront la caserne des pompiers et Les PS et MS recevront la police à cheval.

Les CM2 se rendront en classe verte à Garin (France) du 05 au 10 mai pour les CM2 A,C et D et du 27 au 31 mai pour les CM2 B et E.

Les CE2 sortiront en voyage scolaire à Casillas de Ranera, du 07 au 10 mai pour Cet D puis du 21 au 24 mai pour A et B.

Les élèves de CM1 se formeront à la sécurité routière entre le 06 et le 10 mai.

Les CP visiteront le musée du riz les 06, 07 et 14 mai.

Les classes de 5ème bénéficieront d'une classe nature à Talayuelas du 06 au 08 mai.

Les échanges de fin d'année du collège et du lycée se poursuivent également: Échange avec le Londres (4C) du 23 au 30 mai puis départ pour Millau des 4 E le 31 mai ainsi que pour Lamballe pour les élèves de 2nde participants au projet.

Actions diverses et solidarité:

La classe de 1D qui a remporté le tournoi de foot des lycéens affrontera l'équipe des enseignants le 02 mai probablement dans une belle ambiance.

Le 23 mai l'auditorium accueillera son traditionnel concert de Rock en collaboration avec l'association Crece con musica.

Je vous souhaite à tous et toutes un beau mois de mai.

Yann Calvet
Proviseur

